

## **Klasse2000**

### **Gesundheitsförderung, Gewalt- und Suchtprävention in Mannheim**

#### **Schuljahr 2011/2012 - 2016/2017**

- Die Albrecht-Dürer-Schule, Rheinau-Förderschule, Waldhof-Grundschule und die Hans-Christian-Andersen-Schule erhalten als weitere Mannheimer Schulen das Klasse2000-Zertifikat. Die Wilhelm-Busch-Schule wird als 12. Mannheimer Schule mit dem Klasse2000-Zertifikat ausgezeichnet. Auch hier ist Mannheim bundesweit führend.  
Vogelstandsschule, Maria-Montessori-Schule (Klasse2000-Zertifikat)

#### **Schuljahr 2010/2011**

- Klasse2000-Zertifikat, für besonderes Engagement bei der Umsetzung des Gesundheitsprogramms Klasse2000 wurden in Mannheim ausgezeichnet: Schönauschule, Seckenheim-Grundschule, Theodor-Heuss-Schule, Johannes-Kepler-Grundschule, Pestalozzi-Grundschule, Käthe-Kollwitz-Schule und die Käfertalschule.

#### **Schuljahr 2007/2008**

- Klasse2000 wird bundesweit erstmals auch in 50 Förderschulen durchgeführt. Mannheim ist mit 5 Schulen dabei. Der Fachbereich Gesundheit übernimmt hierbei eine zentrale Rolle: arbeitet am neuen Konzept für Förderschulen mit, stellt die Gesundheitsförderin für die Förderschulklassen und übernimmt die Patenschaften.

#### **Schuljahr 2005/2006 bis 2013/2014**

- insgesamt beteiligen sich 34 Schulen an dem Programm Klasse2000. Patenschaften von über 800 Klassen übernahmen für die Schuljahre 2008/2009 und 2009/2010 die Gmünder Ersatzkasse (GEK), die Heinrich-Vetter-Stiftung und die fünf Mannheimer Lions Clubs.  
Aber auch Industrie, Gewerbetreibende, Schulfördervereine, Universitätsklinikum, AK Drogenprobleme und Suchtprophylaxe und die Stadt Mannheim, Fachbereich Gesundheit übernehmen seit 2012 jährlich 25 Klasse2000-Patenschaften (20.000 € p.a.).

#### **Schuljahr 2004/2005**

- Die BKK Rhein-Neckar vereinbart Klasse2000-Patenschaften mit der Seckenheim-Grundschule

#### **Schuljahr 2003/2004**

- Bürgermeisterin Fürst-Diery übernimmt die Patenschaft für die Wilhelm Wundt-Grundschule. Der Fachbereich Gesundheit stellt eine Gesundheitsförderin

#### **Schuljahr 2002/2003**

- der Fachbereich Gesundheit lässt eine Gesundheitsförderin für das Projekt Klasse2000 ausbilden. Der Lions Club Mannheim Rosengarten übernimmt eine Patenschaft für die Diesterweg-Grundschule
-